

●本リリースは、同日に京都府赤十字血液センターからも報道機関各社へ配信しております。

NEWS RELEASE



2021. 7. 15 <計1枚>

京都大学記者クラブ加盟社 各位

立命館大学広報課

コロナ禍の影響で献血協力者が減少

立命館大学体育会硬式野球部員 100 人が献血で社会貢献

日時：2021年7月31日（土）10：00～12：00／13：00～16：00

場所：立命館大学柘野総合グラウンド 硬式野球部 室内練習場前

立命館大学体育会硬式野球部は、7月31日（土）、同部が活動する柘野総合グラウンドにおいて、京都府赤十字血液センターが実施する献血に協力いたします。

今年3月、柘野献血会が主催する献血の取り組みに同部の部員が参加した際、コロナ禍の影響で献血協力者が減少し輸血用血液の不足が懸念されていること、オンライン授業への移行に伴い、大学内での学生の献血機会が減少していることを知りました。日頃から柘野地域の清掃活動などの地域貢献活動に力を入れている同部は、社会貢献活動の一環として、グラウンドでも献血を実施したいと赤十字血液センターに申し出たことがきっかけとなり、今回の実施に至りました。同グラウンドでの献血実施と、1団体に限った大規模な献血イベントは初めての試みです。

当日はグラウンドに献血バス2台を配車いただき、部員たちが順次、献血に協力します。

記

日時：2021年7月31日（土）10：00～12：00、13：00～16：00

場所：立命館大学柘野総合グラウンド 硬式野球部 室内練習場前

（〒603-8003 京都市北区上賀茂柘谷町23）

参加者：硬式野球部員 約100人（予定）

【ご参考】

京都府赤十字血液センターによると、京都府内の大学での献血実施回数（4月～7月）は、令和元年度が63回、令和2年度が0回、今年度が11回（7月実施予定回数を含む）となっています。

※体育会硬式野球部について

1923年創部。関西学生野球連盟所属。リーグ優勝は39回、全日本大学野球選手権大会では準優勝2回。OBに元プロ野球選手の古田敦也氏や長谷川滋利氏ら、現役選手の金子侑司選手、桜井俊貴選手、辰己涼介選手らがいます。現在部員は167人。

以上

●取材・内容についてのお問い合わせ先

立命館大学広報課 担当：名和・福嶋

TEL.075-813-8300 <http://www.ritsumeai.ac.jp/>